
Annamaria Bernucci

Ciao a tutti, volevo raccontarvi una cosa BELLISSIMA che mi è successa stamattina: ho iniziato il 
percorso da pochi mesi con Graziano, è un percorso a volte dolce come lo zucchero, e a volte amaro 
come il fiele, perché NOI... siamo anime troppe volte ferite..., durante le nostre chiacchierate ( si 
perché Graziano non ci lascia MAI SOLI ) mi ha sempre detto che i Fiori rigeneravano a poco a 
poco tutti i nostri organi.... Ebbene.. stamattina ne ho avuto conferma....Sono andata da una 
riflessologa.. e dopo aver letto i miei piedi e aver raccontato tutto di me (come fossimo vecchie 
amiche) mi ha detto questo: Annamaria, i tuoi organi interni stanno vivendo una seconda vita.., 
come fossero rigenerati.. a quel punto mi sono tornate in mente le parole di Graziano... e mi è 
venuto da piangere..., ora ho la conferma assoluta che questo percorso mi farà diventare una 
persona nuova..la persona che ho sempre voluto essere, e per questo di dico GRAZIE dal profondo 
del cuore. 

“il/la sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela sulla privacy) esprime il
consenso al trattamento dei dati personali.”
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